



Les Jeunes MR considèrent qu'il est primordial d'insister sur l'encadrement des prisonniers. Ceux-ci doivent pouvoir se former et préparer dès le premier jour passé en prison, une réinsertion.

Ceux-ci doivent pouvoir se former et préparer dès le premier jour passé en prison, une réinsertion. Il faut lutter activement contre les récidives. Cela passe par une conscientisation des détenus de la gravité et des conséquences de leurs actes, mais aussi et surtout par le fait de leur donner une chance suffisante de pouvoir se réinsérer professionnellement et socialement dans la société une fois leur peine effectuée, par le biais de formations adéquates.